



校訓  
正しく  
明ける  
仲良く

# 獅子奮迅

日本体育大学附属高等支援学校 保護者向け



日体大附属高等支援学校 HP

発行日：2021.08.27 文責：安田

## 『前期後半のスタート』

厳しかった暑さも少しずつ和らいで、過ごしやすい季節になってきました。

コロナ禍の影響でいつもより短い高校生最後の夏休みが終わりました。自粛の中でも生徒たちは思い思いに有意義な夏休みを過ごして、元気に学校に登校してきました。夏休み明けの登校から10日間あまりが経ち、これまで同様新型コロナウイルス感染対策を徹底した中で学校生活に毎日頑張っていました。引き続き体調や感染症にも注意して生活してほしいと思います。

先日学年集会を行い、夏休み明けのコロナ感染対策についてマスクの着用の徹底(不織布の使用、鼻や口をしっかりと覆う)、手洗い(洗った後はペーパータオル)、手指の消毒、給食時は必ず黙食、話をする時はしっかりと距離をとるなど、再度確認をして学校生活をスタートしました。感染力の強いデルタ株による感染拡大が続いています。今後も緊張感をもってできる限りの対策を施します。またいつ計画していたものが変更を余儀なくされたり、延長や中止になってしまうかもしれません。心配しなければいけないことがたくさんありますが、どのような状況になっても対応できるように、心の準備をするとともに一日一日を大切にしていきたいと思います。

## 夏季休業明け集会

8月18日(水)、夏季休業明け集会が行われました。



## 前期末考査(期末テスト)があります

9月9日(木)に前期期末テストがあります。実施教科は、数学、保体、英語、情報の4教科です。今後、授業の中でテスト対策を行っています。

また、テスト前の9月6日(月)～9月8日(水)の3日間、学年で放課後学習会を実施し、前期期末テストに向けてしっかり準備します。

## 新型コロナワクチン接種(1回目)終える

8月23日(月)、1回目の新型コロナワクチン接種を行いました。3年生はすでに接種を終えた人もおり、15名の生徒が接種しました。接種する生徒は、「痛くないかな?」「大丈夫かな?」と少し不安な様子でしたが、無事に接種を終えました。接種後の副反応等での体調に注意していきたいと思います。2回目の接種は、9月13日(月)に行います。

## お知らせ

- 学年では、3期生の卒業アルバムを作製したいと考えています。9月9日(木)に個人写真を撮影します。今後は計画的に準備を進めていきます。
- 7月に発生したクラスターの影響により、学校祭が延期となりました。学校祭については、今後、生徒会を中心に開催時期や内容等の検討をして、規模を縮小して実施することとなりました。
- 前期終業式が10月1日(金)、後期始業式が10月4日(月)に変更となりました。  
\*秋休みはありません。

## 9月の行事予定

9日(木) 前期期末テスト  
13日(月) ワクチン接種2回目  
20日(月) 敬老の日  
23日(木) 秋分の日

○学校の情報は HP にて発信しておりますのでご覧ください。

## 代替見学旅行について

昨年度、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のため延期・中止となった修学旅行の代替旅行については、今年度5月下旬の予定がコロナ禍のため9月下旬に延期し実施に向けて準備を進めてきましたが、7月のクラスター発生のため、夏休み明け以降の学校行事予定の変更を余儀なくされ、まず、新型コロナワクチン接種を優先し、9月下旬から延期することになりました。

今後、状況を見ながら感染リスクを考慮し、生徒たちの意向を確認しながら、時期・内容等について学年で検討していきたいと考えております。

改めて、ご連絡いたしますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 感謝の気持ちを忘れずに

先月のクラスター発生時には、網走市をはじめ飲食店様や企業様、日体大 OB 様より、生徒への物心両面にわたり温かいご支援をいただきました。

今後の学校活動を通して、地域やお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れずに日々頑張っていきたいと思っております。

